

Menden

## Neues Portal

**[30.11.2011] Der Web-Auftritt der Stadt Menden ist vollständig überarbeitet worden. Der Relaunch wurde gemeinsam mit dem kommunalen IT-Dienstleister Citkomm realisiert.**

Die Stadt Menden hat in Zusammenarbeit mit dem IT-Dienstleister Citkomm ihren Internet-Auftritt relauncht. Die Website bietet jetzt laut Unternehmensangaben mehr Struktur und eine neue Optik. Die Bürger sollen von einer verbesserten Suchfunktion und einem Online-Veranstaltungskalender profitieren. Die Hauptrubriken des Portals sind Tourismus, Wirtschaft und Leben in Menden, wobei der Schwerpunkt auf letzterem liegt.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Menden, Portale, Citkomm